

CONTENTS

- 2 市内の話題
- 4 平成28年度平川市決算報告
- 7 ひらかわハグメグ応援事業
 平成30年度（平成29年分）給与支払
 報告書の提出について
 平成30年度（平成29年分）市民税・
 県民税の申告相談について
- 8 平成28年度国民健康保険特別会計決算
- 10 食育通信「ひらかわ元気ファミリー」
 レシピコンテスト
- 11 災害時に支援が必要な方の名簿を作成
 しています
 弘前消防本部からのお知らせ
- 12 平成29年度全国学力・学習状況調査の
 結果
- 13 体育協会だより
 文化協会だより
 鳥インフルエンザの発生を防止しよう
 平成29年度平川市成人式を開催します
- 14 今月のお知らせ
- 16 健康のお知らせ
- 18 戸籍だより
- 19 11月で1歳になる我が家のアイドル
- 20 ひらかわイルミネーションプロムナード



ひらかわハロウィン

10月29日、弘南鉄道平賀駅前広場で「ひらかわハロウィン2017」が開催されました。平賀駅前通りの活性化を目的に行われ、昨年に続き2回目の開催です。

会場ではスタンプラリーや宝探し、ハロウィンにちなんだカラーコケ玉作りのほか、マジックショーやダンスなどのステージイベントが行われ、あいにくの雨でしたが、多くの人でにぎわいました。

また、メインの仮装コンテストには市内外から40組が参加し、海外のモンスターやアニメキャラクターに扮した参加者がポーズを決めると、盛んな拍手が送られました。



台湾台中市からファームステイ

10月24日、友好交流協定を結んでいる台湾台中市の華盛頓（わしんとん）高級中学校の生徒32名が1泊2日の日程でファームステイを行うこととなり、金屋地区多目的研修施設で入村式が行われました。

入村式で長尾市長が「今が旬のりんごと農家の方との交流を楽しんでほしい」と歓迎すると、生徒代表は「衣食住の体験を通じて、日本と台湾との違いを見つけていきたい」とファームステイへの意気込みを語りました。

入村式後、生徒たちは受入農家と固い握手を交わすと、8つの班に分かれて農家体験を行いました。

ひらがわハロウィン



弘南鉄道キャラ電の日

10月29日、弘南鉄道弘南線に乗ってご当地キャラクターと触れ合う「弘南鉄道キャラ電の日」が開催され、親子連れ約80人が参加しました。

電車や駅に隠された文字を見つける「文字探しゲーム」などのアトラクションを楽しんだほか、平賀駅の車両基地では車両を下から点検する通路やラッセル車の内部を鉄道の豆知識を聞きながら見学し、電車について学びました。

また、参加者はヤーヤくんなど近隣自治体で活動するキャラクターとの触れ合いや、記念写真の撮影をして電車の旅を満喫しました。